

新理事研修

夏の終わりのハートー、明日をみつめて」

8月29日、最高に恵まれた晴天の下、加島にて新理事研修が行われました。無人島のため準備が非常に大変でしたが、早朝からの開催にもかかわらず2011年度監事・理事予定者全員の参加を頂き、企画・設営の甲斐があったと委員が、早朝からの開催にも心地よいものとなり、喜びと感謝でいっぱいでした。研修内容は、(財)尾道海技学院の村瀬会長をお招きし、「海から学ぶリーダーシップ」と題された講演を頂き、きました。海や船上でのルール、また海の怖さを教えて頂き、そのすべてにおいてリーダーやクルーの役目、そして協力し合うことの重要性を教えて頂きました。講演後は布刈ヨットクラブの皆様がヨットに分乗して島々が美しい瀬戸内海へ。ヨットの操縦にあたり操作手法や注意点を説明いただき実際に吹く中1時間半ほどの練習航海を終え再び加島へ上陸。

続いて第50代理事長 寺本吉孝先輩に「理事としての心構え」と題してご講演を頂きました。お話を伺うにつれた。今後もしまなみ海道で繋がるヨットが協力していくことを約束する、大変有意義な日となりました。

ヨットの操縦訓練。次年度監事・理事予定者のチームワークでヨットは進んでいきます。創設特別委員会 魅力あるヨット 感謝申し上げます。残暑厳しい中、皆様のご協力を頂き、事故もなく無事終了しました。いかなければと思います。覚を持って活動して自らに理事としての使命感と通ずるものを感じました。大変さは青年会議所の方向へ進めていく風を見て思い通り単に出来るけれど、軽く方向転換は簡単だし、舵をきるのにはヨットの操縦を思い



ヨットの操縦訓練。次年度監事・理事予定者のチームワークでヨットは進んでいきます。創設特別委員会 魅力あるヨット 感謝申し上げます。残暑厳しい中、皆様のご協力を頂き、事故もなく無事終了しました。いかなければと思います。覚を持って活動して自らに理事としての使命感と通ずるものを感じました。大変さは青年会議所の方向へ進めていく風を見て思い通り単に出来るけれど、軽く方向転換は簡単だし、舵をきるのにはヨットの操縦を思い

しまなみ3JＣの親陸事業が行われました。因島了のの皆様が設えのもと、土生港から屋形船で弓削港へ出発。少しの弓削散策の後、国民宿舎ゆげロジにて人浴と昼食会。しまなみ海道とは橋だけでなく周りの島々やその景色全てを指すと思えます、と因島了と松垣理事長の言葉のとおり、屋形船やゆげロジの展望浴場からの景色は素晴らしいものでした。今後もしまなみ海道で繋がるヨットが協力していくことを約束する、大変有意義な日となりました。

しまなみ3JＣ 交流事業

9月5日(日) しまなみ3JＣの親陸事業が行われました。因島了のの皆様が設えのもと、土生港から屋形船で弓削港へ出発。少しの弓削散策の後、国民宿舎ゆげロジにて人浴と昼食会。しまなみ海道とは橋だけでなく周りの島々やその景色全てを指すと思えます、と因島了と松垣理事長の言葉のとおり、屋形船やゆげロジの展望浴場からの景色は素晴らしいものでした。今後もしまなみ海道で繋がるヨットが協力していくことを約束する、大変有意義な日となりました。



しまなみ3JＣの今後も続く交流を折念しての事業。弓削島の松原海水浴場にて参加メンバー全員で記念撮影。

告知

おのみち 大てつぱん博 のお知らせ

10月17日(日)、尾道駅前港湾緑地帯および商店街一帯にて開催される一大イベント「おのみち大てつぱん博2010」に尾道JＣも参画いたします。当日は緑地帯ステージで行われるフラスバンド演奏や抽選会、商店街での様々なイベントなどの設営・運営を行います。てつぱんのまち尾道を盛り上げたいと思いますので、ぜひ当日は会場にお越し下さい。

おのみち 大てつぱん博 2010

10月17日(日) 9:00-16:00

尾道駅前港湾緑地帯～商店街一帯

無料景品抽選会

フラスバンド演奏

尾道JＣ 大集合!

尾道JＣ 大てつぱん博 実行委員会

尾道JＣ 大てつぱん博 実行委員会

今月の委員会報告

<p>魅力あるJＣ創造特別委員会</p> <p>新理事研修を担当させて頂きました。2011年度に向けた最初の事業ということで、多少趣向をこらし、加島にて海技学院の村瀬先生、寺本先輩に講演を頂き、リーダーシップについて学びました。そしてヨットの操縦を通して新理事としてのチームワークを養いました。天候にも恵まれ、2011年度素晴らしい船出が出来たのではないかと思います。魅力あるJＣ創造特別委員会 安楽城大伴</p>	<p>尾道プライド育成委員会</p> <p>いよいよおのみち 大てつぱん博の準備も佳境に入ってきました。実際動いてみるとわかる事がたくさんありました。尾道に新たな賑わいを生み出す為には、まだまだがんばります！！10月17日はぜひ会場にお越し下さい！！</p> <p>尾道プライド育成委員会 委員長 川口宗太郎</p>	<p>拡大研修委員会</p> <p>本年度、仮入会員17名を対象として、麻生委員長率いる我々委員会メンバーは9月9日、9月29日の2日にわたり仮入会員研修を行います。JAYCEEの心得、信案、そして自身を鍛練する場での疑問を解決していきたいと考えております。</p> <p>拡大研修委員会 村上 成司</p>	<p>会員交流委員会</p> <p>会員交流委員会ではこの8月からクリスマス会について本格的に活動を始めました。暑い季節の中、寒い季節の事業を熱い情熱を持って考えております。残り3ヶ月、当委員会最後の事業をみんなが力を合わせ締めくくりたいと思います。</p> <p>会員交流委員会 濱中貴一郎</p>
<p>魅力あるまち創造委員会</p> <p>魅力あるまち創造委員会では10月例会に向けて打ち合わせをしています。伝統文化についてメンバーの皆様は実際に触れていただき、学んでいただけるような例会にできるように頑張っています。</p> <p>魅力あるまち創造委員会 委員長 中浜 聖登</p>	<p>次代の誇り育成委員会</p> <p>8月は当委員会にとって来の間の休息となりましたが、7月に親子キャンプという事業を終えて、様々な事を学ばさせて頂きました。その学んできた事を生かし、素晴らしい11月例会になるよう、メンバー全員一丸となり、臨みたいと思っております。引き続き宜しくお願い致します。</p> <p>次代の誇り育成委員会 委員長 太田 雄介</p>	<p>総務広報委員会</p> <p>卒業例会について動き出している当委員会ですが、Nothing But netsについても動いています。本年度の募金締め切りは10月中旬ですが、この事業は今後も展開されます。「てつぱん」のように熱い思いで、いのちを救う運動を発信していきたいと思えます。</p> <p>総務広報委員会 委員長 辻 健志</p>	<p>事務局</p> <p>残暑とはいつの事を言うのか分からないほど、毎日暑さかっついております。皆様も体調管理にも大変な事と思えます。この暑さを私達の熱き思いに変えて、仕事にJＣに頑張りますよう。全国大会も10月2日と間近に控えております。皆様のご出席を心よりお待ちしております。</p> <p>理事 セクレタリー 村上 忠正</p>

次回予告 / 次回は福井弘二シニアクラブ会長をお招きしての9月例会、広島フロッグクラブ会員大会、そして小田原で開催される全国大会を中心に内容盛りだくさんでお届けします。

7月 ホームページアクセス数 3,966件
 フロマガアクセス数 1,909件

尾道青年会議所 検索

<http://www.ojc.or.jp>

(社)尾道青年会議所 総務広報委員会

〒772-0035 尾道市土堂2-10-3 尾道商工会議所3F
 TEL:0848-20-1110 FAX:0848-20-1112

ホームページも 要子エツク!!



編集後記

今年の夏は本当に暑かったですね。体調などは大丈夫でしたか。過去最高の気温に晴れの日も連続の日々でしたね。ニュースでも毎日のように天気のことを言っていました。原因としては春に終息したエルニーニョ現象と夏に発生したラニーニャ現象の相乗作用が原因であると発表されてきました。地球温暖化が原因だと言われていますが、どうなのでしょう。今後、様々なエゴ活動で今の異常気象がよくならないですね。前田 光輝